



記念式典には関係者など約800人が出席し、八幡平市誕生の門出を祝いました



将来の期待を発表した伊藤葵さん



初代市長として式辞を述べる田村市長

合併協議会委員の旧3町村と学識経験者の代表に感謝状を手渡しました。

新市の生徒を代表し、西根中1年の伊藤葵さん、平館高2年の太田代竜次君が新市づくりへの参画と将来への期待をつづった作文を読み上げました。松野小の2年生21人が「夢に向かって」と題した呼び掛けと踊りを披露し、新市の誕生を祝いました。

引き続き開かれた祝賀会では、むらさきコーラス（西根地区）が、同市名誉市民の故江間章子さん作詞の「しぐれ山」などを合唱。刈屋さんさ（安代地区）が伝統芸能を披露しました。

当日の式典で表彰と感謝状

△武田常徳△吉田耕△小林順一△井上勉△関口建一△高村明男△三浦正信△伊藤一治△高橋光幸△工藤明弘△村上藤栄△菊田寛△伊藤一彦△三浦侃△工藤勝博△宮野光弘△田中夕力△工藤石男△伊藤善悦△竹田信男△立柳秀範△戸張昇△川村サト△高橋勝博△伊藤友義△工藤英夫△斎藤良夫△戸沢正人△宇土沢弘子△山本昭人△八幡勉△三ヶ田誠一△長沢忠雄△野本祐二△桐田教男△田島平伸

かわいらしい踊りを披露して、記念式典を盛り上げた松野小2年生



■八幡平市合併記念式典・祝賀会

八幡平市の誕生記念式典を開催

9月1日に合併した八幡平市の門出を祝う合併記念式典は11月27日、安比プラザで行われました。

旧3町村の関係者や来賓など約800人が出席。「農と輝の大地」の実現に向け、決意を新たにしました。

田村正彦市長は「旧町村の歴史、伝統、文化を尊重し、恵

まれた自然環境と地理的条件を生かしながら、いち早く融和を図り、一層の発展に向けて前進していくよう、市民の英知を結集し、まい進する所存です」と式辞を述べました。

工藤勝治旧西根町長、佐々木正四郎旧松尾村長、米川次郎旧安代町長に総務大臣表彰が贈られたほか、田村市長が、

を受賞した方々は次のとおりです。
(敬称略、順不同)

■総務大臣表彰者

△工藤勝治(旧西根町長)
△佐々木正四郎(旧松尾村長)
△米川次郎(旧安代町長)

